

ABSTRAK

Mohammad Zainal Abidin, 216030002, "STATUS PERNIKAHAN ISTRI YANG MASIH TERIKAT TALI PERNIKAHAN LAIN PERSPEKTIF FIQIH DAN KOMPILASI HUKUM ISLAM (KHI) (Studi Kasus di Desa Jiworejo, Kecamatan Jiken, Kabupaten Blora) "Program Studi Hukum Keluarga Islam, Pascasarjana, IAIN Kudus.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui terjadinya kasus pernikahan istri yang masih terikat tali pernikahan lain di Desa Jiworejo, Kecamatan Jiken, Kabupaten Blora, untuk mengetahui bagaimana perspektif Masyarakat terhadap kasus pernikahan istri yang masih terikat tali pernikahan lain yang ada di Desa Jiworejo, Kecamatan Jiken, Kabupaten Blora, untuk mengetahui bagaimana status pernikahan istri yang masih terikat tali pernikahan lain perspektif fiqih dan kompilasi hukum islam (KHI) terhadap kasus pernikahan istri yang masih terikat tali pernikahan lain yang ada di Desa Jiworejo, Kecamatan Jiken, Kabupaten Blora.

Metodologi penelitian yang digunakan dalam tesis ini adalah metode penelitian kualitatif. Pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Di mana sumber data yang diperoleh dan di kumpulkan dari hasil pengolahan data di lapangan yang berkaitan dengan judul tesis ini. Penelitian ini bersifat kualitatif maka analisa data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, uji keabsahan data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian didapat kan faktor yang melatar belakangi pernikahan istri yang masih terikat tali pernikahan lain diantaranya : Faktor ekonomi, faktor administratif, faktor kurangnya pemahaman dan kesadaran masyarakat, respon masyarakat sendiri cenderung mengabaikan karena takut terjadinya cekcok antara tetangga. Dalam Fiqih dikatakan tidak sah karena istri masih sah menjadi istri orang lain karena tidak adanya putusan dari pengadilan yang mengatakan bahwasanya pernikahan sebelumnya sudah putus. Dalam Kompilasi Hukum Islam (KHI) dikatakan tidak sah karena bahwa perceraian hanya dapat dilakukan di depan sidang pengadilan Agama dan pernikahan yang sah adalah pernikahan yang dicatatkan ke Kantor Urusan Agama (KUA).

Kata Kunci: Status, Pernikahan, Perspektif

ABSTRACT

Mohammad Zainal Abidin, 216030002, "MARRIAGE STATUS OF WIVES WHO ARE STILL BOUND BY OTHER MARRIAGE THOUGHT PERSPECTIVES OF FIQH AND COMPILATION OF ISLAMIC LAW (KHI) (Case Study in Jiworejo Village, Jiken District, Blora Regency)" Islamic Family Law Study Program, Postgraduate, IAIN Kudus.

The purpose of this research is to find out the occurrence of cases of marriages of wives who are still tied to other marriage ties in Jiworejo Village, Jiken District, Blora Regency, to find out what the community's perspective is regarding cases of marriages of wives who are still tied to other marriage ties in Jiworejo Village, Jiken District, Regency. Blora, to find out what the marital status of wives who are still tied to other marriage ties is from the perspective of Islamic jurisprudence and the compilation of Islamic law (KHI) regarding marriage cases of wives who are still tied to other marriage ties in Jiworejo Village, Jiken District, Blora Regency.

The research methodology used in this thesis is a qualitative research method. Data collection uses interview, observation and documentation methods. Where is the source of data obtained and collected from the results of data processing in the field related to the title of this thesis. This research is qualitative in nature, so the data analysis used in this research is data reduction, data presentation, testing the validity of the data and drawing conclusions.

The research results showed that the factors behind the marriage of wives who were still tied to other marriage ties included: economic factors, administrative factors, lack of understanding and awareness of the community, the response of the community itself tended to ignore it because they were afraid of quarrels between neighbors. In Fiqh it is said to be invalid because the wife is still legally someone else's wife because there is no decision from the court stating that the previous marriage has broken up. In the Compilation of Islamic Law (KHI) it is said to be invalid because divorce can only be carried out in front of a religious court session and a valid marriage is a marriage registered with the Religious Affairs Office (KUA).

Keywords: Status, Marriage, Perspective

خلاصة

محمد زين العابدين، 216030002، "الحالة الزوجية للزوجات اللاتي ما زلن ملزمات بفكر زواج آخر من منظور الفقه وتجميع القانون الإسلامي (KHI) (دراسة حالة في قرية جيوريجو، مقاطعة جيكن، مقاطعة بلورا)" برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، الدراسات العليا، إيان كودوس.

الغرض من هذا البحث هو معرفة حدوث حالات زواج زوجات ما زلن مرتبطات بعلاقات زواج أخرى في قرية جيوريجو، مقاطعة جيكن، مقاطعة بلورا، لمعرفة وجهة نظر المجتمع فيما يتعلق بحالات زواج الزوجات اللاتي ما زلن مرتبطات بعلاقات زواج أخرى في قرية جيوريجو، مقاطعة جيكن، ريغيسي بلورا، لمعرفة الحالة الاجتماعية للزوجات اللاتي ما زلن مرتبطات بعلاقات زواج أخرى من منظور الفقه الإسلامي وتجميع الشريعة الإسلامية (KHI) فيما يتعلق بحالات زواج الزوجات اللاتي ما زلن مرتبطات بعلاقات زواج أخرى في قرية جيوريجو، مقاطعة جيكن، مقاطعة بلورا.

منهجية البحث المستخدمة في هذه الأطروحة هي طريقة البحث النوعي. يستخدم جمع البيانات أساليب المقابلة والملاحظة والتوثيق. أين هو مصدر البيانات التي تم الحصول عليها وجمعها من نتائج معالجة البيانات في المجال المتعلق بعنوان هذه الرسالة. هذا البحث ذو طبيعة نوعية، لذا فإن تحليل البيانات المستخدم في هذا البحث هو تقليل البيانات وعرض البيانات واختبار صحة البيانات واستخلاص النتائج.

وأظهرت نتائج البحث أن العوامل التي تقف وراء زواج الزوجات اللاتي لا زلن مرتبطات بعلاقات زوجية أخرى تشمل: العوامل الاقتصادية، والعوامل الإدارية، وقلة الفهم والوعي المجتمعي، وكان رد فعل المجتمع نفسه يميل إلى تجاهلها لأنها كانت كذلك. يخاف من الخلافات بين الجيران. ويقال في الفقه باطل لأن الزوجة لا تزال زوجة غيره شرعا لعدم وجود قرار من المحكمة يفيد بتفكك الزواج السابق. يقال في مجمع الشريعة الإسلامية (KHI) أنه باطل لأن الطلاق لا يمكن أن يتم إلا أمام جلسة المحكمة الدينية والزواج الصحيح هو الزواج المسجل لدى مكتب الشؤون الدينية. (KUA).

الكلمات المفتاحية: الحالة، الزواج، المنظور